



Síntesis de medios

16 de junio de 2024

Primeras Planas

Crece emporio chino en la informalidad
Tren Sonora infunde temor por túnel y explosivos
El PAN cortejará a la Marea Rosa
Crece ingreso de pobras más que del resto de la población
Consultan sobre reforma judicial a mil 200 personas
Golpes de libertad

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Columna: Frentes Políticos / 5. Decisión esperada.

Clara Brugada, jefa de Gobierno electa de la Ciudad de México, confirmó que **Pablo Vázquez Camacho** seguirá como secretario de Seguridad Ciudadana. Desde su campaña, Brugada destacó la importancia de mantener el equipo actual de seguridad para seguir avanzando en la reducción de la delincuencia y subrayó que es el "indicado" para seguir construyendo paz en la capital del país, destacando los logros bajo su dirección desde septiembre de 2023, tras la renuncia de **Omar García Harfuch**. Los números van bien Ésa es su carta de presentación. [Excélsior](#)

Apañan a tres con droga en Iztapalapa

En hechos diferentes, personal de la Policía Auxiliar (PA) de la **SSC** detuvo a tres hombres en posesión de dosis de posibles narcóticos. La primera detención se llevó a cabo durante un patrullaje de vigilancia que los oficiales realizaban en calles de la colonia Miguel de la Madrid Hurtado, quienes observaron que en la esquina de las calles Frontera y Lima, dos sujetos manipulaban envoltorios como los utilizados para la distribución de droga. En la segunda acción, un joven fue detenido en posesión de nueve envoltorios de plástico con una hierba verde y seca con las características de la marihuana y dinero en efectivo, en la esquina de las calles de Villa Cidro y Villa Iगतimi, colonia Desarrollo Urbano Quetzalcóatl. [La Prensa](#) / [La Jornada](#)

Realizaron pelea de box en penal

Ayer se realizó la primera función de box denominada Rounds por la Libertad, en la Penitenciaría de la Ciudad de México, ubicada en el complejo de Santa Martha. Se trató de una jornada histórica al ser la primera pelea de este deporte que se lleva a cabo en México y en el mundo en un centro de reclusión y reinserción social. Además, también es la primera ocasión en que personas privadas de la libertad reciben una licencia profesional de boxeo. El evento fue organizado por la Subsecretaría del Sistema Penitenciario de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [La Jornada](#)

Cae sujeto que asaltó a estudiante de la UAM

Agentes de Inteligencia detuvieron a Juan Carlos "N" sujeto que aparece en un video golpeando y asaltando un estudiante de la UAM Xochimilco en calles de la colonia CTM Sección 9B. La grabación fue difundida en redes sociales el miércoles pasado. El hombre fue capturado en la calle Malintzin, alcaldía Coyoacán, cuando circulaba en un vehículo de la marca Nissan tipo versa, color blanco, con placas de circulación del Estado de México. La **SSC** abrió una carpeta de investigación por el asalto al universitario y tras dar con su paradero fue arrestado. [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [Reforma](#)

Detenido por vecinos al robar una motocicleta

Un sujeto, señalado como posible responsable del robo de una motocicleta al interior de un domicilio ubicado en calles de la colonia San Esteban, en la alcaldía Xochimilco, fue detenido por vecinos y después entregado a **uniformados de la SSC**. Los oficiales realizaban sus recorridos de vigilancia, cuando fueron alertados por los operadores del Centro de Comando y Control (C2) Oriente de una detención ciudadana en la avenida Nuevo León y su cruce con la calle Dalia, por lo que de inmediato acudieron al lugar. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

16 de junio de 2024

Detenido por asaltar a mujer con un cuchillo

Uniformados de la **SSC** detuvieron a un hombre en posesión de una navaja quien posiblemente asaltó a una ciudadana, en calles de la alcaldía Benito Juárez. Los hechos ocurrieron cuando los policías realizaban su patrullaje de vigilancia y seguridad por la colonia San Simón Ticumac, cuando una mujer de 23 años de edad requirió su apoyo en la calzada de Tlalpan y la calle Bretaña. Al detenido le hallaron un teléfono celular, un monedero color beige y credenciales de la afectada. [La Prensa](#)

Preso por extorsión, en GAM

Resultado de trabajos de investigación e inteligencia, efectivos de la **SSC** detuvieron a un sujeto en posesión de una réplica de arma de fuego corta que extorsionaba a un ciudadano, en la alcaldía Gustavo A. Madero. La detención se registró cuando los uniformados que realizaban recorridos de reconocimiento y seguridad en la colonia Santa Isabel Tola, observaron en el cruce de las avenidas Acueducto de Guadalupe e Insurgentes Norte a dos sujetos que discutían y uno de ellos manipulaba lo que parecía ser una pistola. [La Prensa](#)

Otros más que caen

Ayer, cerca de las 6:30 horas, por carriles centrales de la Calzada Ignacio Zaragoza viajaba una pareja en la motocicleta con placas 8M4HX. A la altura de Batallón de Zacapoaxtla, en la Colonia Ejército de Oriente Indeco II ISSSTE, en Iztapalapa, con dirección a Puebla, se estrellaron contra la parte trasera de una combi y al salir proyectados, otro vehículo los golpeó. El piloto presentaba lesiones y recibió primeros auxilios, mientras que la mujer murió en el lugar. [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [La Prensa](#)

Encabeza la ZMMV tráfico de animales

Desde tortugas almizcleras, ajolotes, jaguares y hasta un bisonte han sido asegurados por la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (PROFEPA) en la capital y el Edomex, siendo las entidades con más rescates en los últimos cuatro años. En el caso de la CDMX, la intervención de la procuraduría también ocurre a través de la **BVA de la SSC**, la cual acude a los reportes y, posteriormente, solicita la intervención de Profepa, con el fin de definir el destino de los animales que, en primera instancia, son enviados a Unidades de Manejo para la Conservación (UMA), centros localizados en distintas entidades del país. [El Sol de México](#)

Cobran "regalazo" por parquímetros

Aunque el Gobierno capitalino redujo el porcentaje de los ingresos de parquímetros que reciben las empresas operadoras de los equipos, estas siguen saliendo "ganonas" con las multas que se aplican los automovilistas sancionados por estos sistemas. Mario Rodríguez, presidente de la Fundación Roma, subrayó que hasta antes de 2017 estos fondos eran ejercidos en su totalidad por la CDMX. Apuntó que desde que se implementó este ajuste hasta la fecha las empresas han cobrado alrededor de 118 millones de pesos. Rodríguez explicó que la justificación de la Semovi para permitir este cambio fue que las operadoras necesitaban recuperar los costos por contratar al personal que acompaña a los **agentes de la SSC** la colocación de los aparatos inmovilizadores. [Reforma](#)

Policiaco

Matan a tablero en Iztacalco

Un hombre de la tercera edad fue ejecutado a balazos al interior de una carnicería en calles de la colonia Juventino Rosas en la alcaldía Iztacalco por sujetos que huyeron a bordo de una motocicleta. El tiroteo ocurrió la noche del viernes en el cruce de calle Sur 119 y calle Oriente 116. Por lo anterior, el lugar quedó a resguardo de uniformados de la **SSC**, hasta donde llegaron familiares de la víctima. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Niño lesionado en escaleras eléctricas

El pie de un niño, de 8 años, sufrió una herida luego de que las escaleras eléctricas de una tienda Liverpool lo prensara. Bomberos y paramédicos del **ERUM** realizaron maniobras para rescatar al menor, que iba acompañado de su padre que es de origen venezolano, en la calle Venustiano Carranza, colonia centro. [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

16 de junio de 2024

Cazan a hombre en GAM

Un hombre fue asesinado por proyectiles de arma de fuego cuando se encontraba en calles de la colonia Cocoyotes, en la alcaldía Gustavo A. Madero. Según vecinos, dos disparos se escucharon en la esquina de las calles Pantera y Gacelas, y al salir se encontraron con el sujeto malherido de bala, por lo que pidieron ayuda de inmediato. **Paramédicos del ERUM** acudieron al punto para tratar de salvarle la vida al lesionado, pero sólo pudieron confirmar que ya había muerto. **Elementos de la SSC** resguardaron la escena del crimen; no había rastro de los responsables del homicidio. [El Gráfico](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#)

Atraviesa vía... a otro plano

Un peatón murió atropellado sobre la calzada Ignacio Zaragoza la madrugada de ayer, en la colonia Agrícola Pantitlán, Iztacalco. Los servicios de emergencia recibieron el reporte de un hombre lesionado en los carriles centrales de la arteria, bajo el puente peatonal de la estación Canal de San Juan de la Línea A del Metro. **Policías preventivos** acordonaron el lugar del hallazgo hasta que los Servicios Periciales acudieron para levantar el cadáver de la víctima, quien fue trasladada en calidad de desconocida. Las autoridades revisan las cámaras de seguridad en la zona. [El Gráfico](#) / [La Prensa](#)

Justicia

La Fiscalía inicia indagatoria a bar por corrupción de menores

La Fiscalía General de Justicia (FGJ) abrió una carpeta de investigación por corrupción de menores, con lo que arrancaron los peritajes y entrevistas para deslindar responsabilidades de los encargados, dueños o quienes resulten responsables del sobrecupo en el bar El Perro Salado, del que fueron desalojados por autoridades capitalinas al menos 500 jóvenes, gran parte de ellos menores de edad, y algunos que resultaron con intoxicación etílica. [La Jornada](#)

Capturan en Azcapotzalco a 3 presuntos narcomenudistas

Una orden de cateo concedida por la autoridad jurisdiccional a la Fiscalía capitalina en un domicilio de la colonia Aldana, en Azcapotzalco, permitió detener a tres personas en posesión de varias dosis de droga. Policías adscritos a la Coordinación de Investigación Territorial Azcapotzalco 2 dieron cumplimiento al mandamiento judicial y capturaron a dos hombres y una mujer. El inmueble quedó también asegurado como parte de la carpeta de investigación iniciada por delitos contra la salud en su modalidad de narcomenudeo. [La Jornada](#)

Sistema Penitenciario

Columna: Teatro en la prisión: terapia y reinserción

El teatro en contextos penitenciarios ofrece una forma única de terapia emocional. Interpretar personajes y situaciones permite conectar con sus propias experiencias y emociones de manera segura y controlada. Un ejemplo notable de teatro en las prisiones mexicanas es el proyecto "Teatro Penitenciario" del **Centro de Reinserción Social Varonil Santa Martha Acatitla** en la CDMX. Este programa ha demostrado ser un éxito rotundo, no solo en términos de participación y producción artística, sino también en la reducción de la reincidencia y la mejora del ambiente penitenciario. [El Sol de México](#)



Imagen Destacada



LA PRENSA

Apañan a tres con droga en Iztapalapa



Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana atraparon a tres narcomenudistas /CORTESÍA